

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

生徒指導だより 7月号③

◎防犯教室を終えて◎

先日、富田林少年サポートセンターの方に来ていただき、防犯教室を実施しました。SNS の危険性から薬物乱用の危険性まで色々な内容がありました。明日から長い夏休みが始まります。自分の身を守れるようにしっかりと内容を復習してほしいと思います。

ネットの世界で、

○個人情報や顔写真を掲載する⇒個人情報^{こじんじょうほう}を言い歩いたり、個人の写真を知らぬ人に配ることと同じです！

○人の悪口を書き込む⇒人の悪口を言いふらすことと同じです！

ネットの世界だから大丈夫！と軽い気持ちで行動しないようにしましょう！

SNS は便利な面もあれば、スマホ依存^{いぞん}や拡散性が問題な部分もあるので、慎重に使うようにしましょう。また、ネット上では相手の顔も見えないため、つい普段言わないような言葉^{おけいかい}を無警戒に書き込んでしまい、それ

が犯罪となってしまうこともあります。

○掲示板に悪口を書き込み、みんなの前で評判を傷つける⇒名誉棄損罪^{めいよきそんざい}

○「殴るぞ」など脅しの言葉を書き込む⇒脅迫罪^{きょうはくざい} となります。

また、動画や自撮りを投稿することで取り返しのつかないことになる場合もあります。画像データなどは簡単に拡散が可能なので、世界中に広がり続け、一生消えることはありません。本当に気を付けてください。

☆被害にあわないために☆

・他人に見られて困る画像は送らない。

・ネットで知り合った人に会わない。

・迷った時は、身近な大人に相談する。

☆部活動代表による熱中症対策実施☆

先日、部活動の代表を対象に『熱中症対策』についての救急救命講習が行われました。参加したのは、各部活動の代表（2年生）です。みんな真剣にメモを取りながら話を聞いていました。もうすぐ夏休みに入り、気温がどんどんあがり熱中症の危険性が高まります。こまめな水分補給を心がけ、部活動に励んでください！！